

Medienmitteilung

Augst, 25. August 2024

Rund 21'000 Besucher kamen zum Römerfest 2024

Die diesjährige Ausgabe hat erneut gezeigt, dass das Römerfest Augusta Raurica einen festen Platz im Veranstaltungskalender der Region einnimmt. Am 24. und 25. August 2024 zählte das Römerfest insgesamt 21'000 Besucherinnen und Besucher aus der Dreiländerregion und darüber hinaus. Das nächste Römerfest findet am 30. und 31. August 2025 statt.

Beste Stimmung, gutes Wetter, zwei Tage ohne Zwischenfälle und die durchwegs positiven Rückmeldungen der Besucherinnen und Besucher sowie der Festpartner lassen die Römerstadt Augusta Raurica auf ein erfolgreiches Römerfest 2024 zurückblicken. Die Anzahl Besucherinnen und Besucher war etwas höher gegenüber dem Vorjahr, als das Wetter nicht mitspielte, entsprach aber in etwa den Besucherzahlen von 2022.

Das Römerfest vermochte das zahlreiche Publikum auch in dessen 27. Ausgabe zu begeistern. Die gute Mischung aus Unterhaltung und Wissen sowie der Fokus auf eine möglichst authentische Darstellung der Römerzeit mit viel Liebe zum Detail hat sich bewährt.

Besonders begehrt waren in diesem Jahr erneut die Gladiatoren- und die Legionärsschule, bei denen sich zweitweise lange Schlangen bildeten. Ebenso war der Andrang bei den Mitmachangeboten sehr gross. Manche Stationen waren während des ganzen Festes durchgehend besucht. Die Führungen auf der aktuellen Ausgrabung, welche am diesjährigen Römerfest einmalig angeboten werden konnten, waren jeweils ausgebucht. Gleiches gilt für das Angebot für Menschen mit Hörbehinderung. Der neue Programmpunkt «Ingressus Legionis», der Marschgepäckumzug der Legionäre, war ein gelungener Auftakt und stimmte die Besucherinnen und Besucher auf einen ereignisreichen Tag ein. Für Spannung und unvergessliche Momente sorgte wie erwartet die Hauptattraktion im Theater «Panem et circences» mit Tanzvorführungen, Legionären und Gladiatorenkämpfen.

Das Team von Augusta Raurica bedankt sich bei ihrem langjährigen Sponsor UBS, bei allen freiwilligen Helferinnen und Helfern, bei den Verkehrskadetten Nordwestschweiz, bei der Feuerwehr Raurica, bei der Polizei Basel-Landschaft, beim Samariterverein Kaiseraugst, beim Fussballclub SV Augst, beim Läuferverein Augst, beim Zivilschutz Unteres Fricktal, bei der Ernst Frey AG sowie bei den Landwirten der Gemeinden Augst und Kaiseraugst.

Das nächste Römerfest Augusta Raurica findet am 30. und 31. August 2025 statt. Dann heisst es wieder für zwei Tage: «Panem et circences!»

Weitere Informationen

www.roemerfest.ch

[Bildmaterial](#) (Fotos: © Augusta Raurica)

Weitere Auskünfte

Fabiana Castiglione, Leiterin Kommunikation & Marketing, Augusta Raurica:

Tel. 061 552 22 21 / medien@augusta-raurica.ch

Über das Römerfest Augusta Raurica

Das Römerfest Augusta Raurica ist seit 1992 das grösste Römerfest der Schweiz und zieht jährlich rund 20'000 Besucherinnen und Besucher aus der Region und darüber hinaus an. Rund 600 Mitwirkende und ein vielfältiges Programm mit Theater- und Tanzvorstellungen, Marktständen, Handwerksvorführungen, Archäologie-Ständen und zahlreichen Mitmachstationen versetzen die Römerstadt Augusta Raurica zurück in die Römerzeit. Weitere Informationen finden Sie unter roemerfest.ch.